



Ayer por la mañana se pusieron en marcha las primeras actividades de las colonias. :: A. LASUEN

Un centenar de escolares ermuearras participan en las colonias de invierno

Diez monitores del colectivo de tiempo libre Antxitxiketan se harán cargo de estos jóvenes escolares que disfrutarán de 9 días de juegos

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ciento dos escolares ermuearras participan, desde ayer y hasta el 5 de enero, en las colonias de invierno organizadas por el Servicio municipal de Euskera. Una vez finalizado el periodo de prematriculación, el número de solicitudes recibidas ha sido menor que las plazas ofertadas, por lo que no ha sido necesario recurrir al sorteo.

El grupo que mayor número de participantes ha registrado en esta edición ha sido el de los mayores de quinto y sexto curso. Hay 39 jóvenes de 10 a 12 años que participarán en estas actividades. El grupo de medianos, de 8 y 9 años, cuentan con 29 niños y niñas y en el grupo de los más pequeños, de

6 y 7 años, contabilizan 34 participantes.

Estos jóvenes disfrutaron durante estos días de diversas actividades dirigidas a los diferentes grupos de edad que participan en las colonias.

Todos los grupos disfrutarán del Olentzero de Ermua, patinaje sobre hielo, el PIN de Bilbao, una jornada dedicada a los clowns, una salida al monte y el festival. Las salidas mon-

tañeras estarán dirigidas específicamente a cada edad, con salidas más cercanas para los más pequeños y a Idiazabal o a Arrikrutz dependiendo de si son del grupo mediano o pequeño. Los mayores podrán disfrutar de varias jornadas de aventura en Sopuerta y los más pequeños acudirán a visitar a Olentzero en una jornada en la que irán a 'Izenaduba'.

Diez monitores del grupo Antxitxiketan se harán cargo de estos jóvenes durante estas jornadas cargadas de juegos y visitas a diferentes lugares de Euskadi. Estas actividades persiguen varios objetivos. Por un lado se trata de fomentar el uso del euskera fuera de los centros escolares, disfrutando del ocio tiempo libre de los jóvenes.

Asimismo se intenta que los jóvenes participantes se socialicen y conozcan diferentes lugares de Euskadi y del mundo, tratando de informarles sobre costumbres y tradiciones de los pueblos. Las colonias de invierno también contribuyen a una mejor conciliación de la vida familiar y laboral de los padres y madres durante estas fechas.

COLONIAS 2014

► **Grupos.** Pequeños: 34 niños y niñas de 6 y 7 años; medianos: 29 chavales y chavalas de 8 y 9 años; mayores: 39 jóvenes de 10 y 11.

► **Programas.** Para los pequeños: Izenaduba, Olentzero, patinaje sobre hielo, PIN Barakaldo, Día del Clown, Día del montañero, festival; para los medianos: el mismo que los pequeños e Idiazabal; para los mayores: el mismo, además de la salida a Sopuerta aventura.

La biblioteca de Ermua publica su guía de lectura para el invierno

:: A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua, junto con las bibliotecas de Ondarroa, Markina-Xemein, Iurreta y Durango, ha publicado una guía con recomendaciones de lecturas y audiovisuales para el periodo invernal. Bajo el título 'Neguan ze berri?', se recogen títulos organizados por edades.

Un primer apartado recomienda lecturas familiares, aquellas que las madres, padres o personas adultas hacen en compañía. Un segundo apartado de 'Primeras palabras' recoge propuestas para quienes están empezando a leer, y las siguientes categorías ofrecen lecturas para el resto de edades, infantil, juvenil y adulta. Por último, la parte final, complementa las recomendaciones con lecturas, películas y recursos web sobre la guerra.

Para la portada se ha utilizado la ilustración de 'The Observer review', de la ilustradora inglesa Abby Wright. Todos los materiales de la guía se encuentran disponibles en la Red de Lectura Pública de Euskadi. Cada guía ha sido personalizada con el horario e información de cada biblioteca y cada una de ellas ha decidido el formato en el que la difundirá (digital, impreso).

Este trabajo es una más de las experiencias de cooperación interbibliotecaria que se llevan a cabo en las bibliotecas de Euskadi y que evidencian la apuesta por la optimización de recursos, la redistribución de carga de trabajo y la riqueza que supone el intercambio de experiencias para ofrecer recursos prácticos y servicios de calidad a las personas que usan los servicios bibliotecarios de Euskadi.

El alumnado del CPCI elabora un original calendario de sobremesa

:: A. L.

EIBAR. El alumnado del Centro de Iniciación Profesional Ermua y Mallabia ha elaborado y editado un original calendario de sobremesa para el año 2015. En la producción para las imágenes que acompañan del mismo ha tomado parte el alumnado, compartiendo espacio y tiempo con profesores, familias y compañeros y compañeras y personal del Ayuntamiento.

Se trata de una publicación repleta de imágenes y textos para cada uno de los doce meses, que comparten reflexiones sobre la comunicación y las relaciones inter-

personales creadas a partir de ella, e invitan a los ermuearras a profundizar y hacer lo mismo. Este calendario es fruto del trabajo desarrollado mediante el proyecto socioeducativo en su unidad didáctica de desarrollo personal y social.

Esta actividad ha conseguido motivar al alumnado durante su trabajo diario y hacerles reflexionar sobre el carácter social de todos y cada uno. El calendario es un intento de plasmar, con sus imágenes y textos, reflexiones y experiencias de comunicación que esta juventud ha compartido con la integradora social en las diferentes sesiones de trabajo.

Ahora, con la intención de compartir el fruto de este trabajo, el centro trabaja en la divulgación del mismo y agradece a las familias, compañeros del Ayuntamiento de Ermua, profesorado y alumnado su implicación en la actividad y les felicita por el resultado.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre. Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Azkue (T. Etxebarria, 4).